



LebensBlicke

Stiftung Früherkennung Darmkrebs

**Stiftung LebensBlicke
Früherkennung Darmkrebs**

Vorsitzender des Vorstands
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle
Pia Edinger
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail: stiftung@lebensblicke.de
Telefon: 0621 – 69 08 53 88
Fax: 0621 – 69 08 53 89
Web: www.lebensblicke.de

Darmkrebsmonat März 2018: Winfried Kretschmann ist Schirmherr

Winfried Kretschmann, Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg, ist neuer Schirmherr für den Darmkrebsmonat März 2018. Im Darmkrebsmonat März werden die Stiftung LebensBlicke (Ludwigshafen) und die Gastro-Liga (Gießen) verstärkt bundesweite Vorsorge-Aktionen im Rahmen von öffentlichen Veranstaltungen durchführen. Im Vordergrund steht neben der umfassenden und sachgerechten Information über Darmkrebsvorsorge und -Früherkennung auch die Motivation der Bevölkerung zur Teilnahme an den für die Gesundheit so wichtigen Vorsorgemaßnahmen. In seinem Statement für den Darmkrebsmonat März lädt Winfried Kretschmann alle Bürgerinnen und Bürger dazu ein, sich über das Thema Darmkrebsvorsorge zu informieren und mit Angehörigen und Freunden über das Thema zu sprechen. **“Denn bei keiner anderen Krebserkrankung sind Früherkennung und Vorsorge so erfolgversprechend wie bei Darmkrebs”, betont Winfried Kretschmann.**

Die Stiftung LebensBlicke, Früherkennung Darmkrebs, wurde 1998 in Ludwigshafen ins Leben gerufen und feiert 2018 ihr 20jähriges Bestehen. Sie ist die älteste Stiftung, die sich in Deutschland für die Aufklärung der Bevölkerung über die Darmkrebsvorsorge einsetzt. Die Stiftung LebensBlicke ist gemeinnützig, arbeitet bundesweit und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen. Neben der Öffentlichkeitsarbeit in Print- und elektronischen Medien, Broschüren und Publikationen initiiert die Stiftung bundesweite Aktionen über ein Netz von Regionalbeauftragten, Experten-Workshops, wissenschaftliche Studien. Sie übernimmt Schirmherrschaften, führt Seminare und Symposien durch und motiviert Ärzte zur Fortbildung. Ein weiteres Ziel der Stiftung ist die Förderung der betrieblichen Gesundheitsvorsorge.

[Statement Winfried Kretschmann](#)

Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de.
Spendenkonto:
Sparkasse Vorderpfalz, KTO 968, BLZ 545 500 10
IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68, BIC LUHSDE6AXXX

*Die Stiftung LebensBlicke – Früherkennung Darmkrebs – wurde 1998 gegründet und ist die älteste Stiftung, die sich in Deutschland für die Aufklärung der Bevölkerung über die Darmkrebsvorsorge einsetzt. Sie ist gemeinnützig und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen. Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de.
Spendenkonto: Sparkasse Vorderpfalz, KTO 968, BLZ 545 500 10, IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68, BIC LUHSDE6AXXX.*